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Apaixonados
Br 470 entre pelo futebol de

Vice-governador é convidadó
principal de feijoada em Gaspar
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'RANCIS

ASS. E PERícIAS CONTÁBEIS PLACA SONY ERlCSSON GC86

R$49900ou
À SEM CUSTO NO PLA70 DE 1G.

Escrituração Contábil/Fiscar..__:;;;;;o

Declaração de IR - Perícias
Registro de Empresas
Contratos em Gera

Rua Cei. Arlstlllano Ramos, 490, Centro I Fone 47 3332 4002 -

Taça Lance chega à rodada
- -

final com expectativa de

grandes duelos pela
classificação

EsporteAl1

Indústria e Comércio de
Alimentos Junckes abre novo
estabelecimento para melhor

- atender seus clientes,
RuralA9

Adjori/SC cria vices-

""": presidências regionais e

empossa escolhidos em
cerimônia na capital

PaíslEstt:uro A8

'1ammA!�t:>.r�S?,f'�
CI>I Vovó Benfa na

com.unidade /).São Cristovão - Gaspar Grande L&-
AAPP do COI Vovó Benta

promove a Ia Noite do Pastel.
Será no dia 18, com missa

celebrada pelo Padre João Bachmann
às 18h, na Capela São Cristóvão -

Gaspar Grande.

Programe-se!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na boca do povo.•.
Você se assusta com a quantidade
de crimes que estão acontecendo

aqui na região?
Assusta porque estas

estatísticas são do Brasil

inteiro e não EÓ daqui.
Márcia Pontes,
Secretária de
Desenvolvimento Social,
Margem Esquerda

Sim. Tem muitos crimes
e a polícia não consegue
dar conta. Joana
Castelain, .comerciante,
} Ilhota."--=--�-��

policiamento e os casos

nunca são solucionados.
Bárbara Zoz, estudante,
bairro Sete de Setembro

,JORNAL METAS
18 a 21 de Agosto de 2007

LEITOR ARTIGO

o Fórum e a previdência
Em 22 de janeiro deste ano foi

publicado o Decreto n° 6.019

instituindo, no âmbito doMinistério da
Previdência Social, o Fórum Nacional
da Previdência Social (FNPS), com a

finalidade de "promover o debate entre
os representantes dos trabalhadores,
dos aposentados e pensionistas, dos
empregadores e do governo federal

com vistas ao aperfeiçoamento e

sustentabilidade dos regimes de

previdência social e sua coordenação
com as políticas de assistência social".
Além disto,' este colegiado, que foi
instalado em 12 "de fevereiro, deve
"subsidiar a elaboração de proposições
legislativas e normas infra-legais",
bem como" "submeter ao ministro da

área os resultados e conclusões sobre

os temas discutidos no âmbito do

Fórum".
O FNPS foi composto com a

participação de representantes de

diversos ministérios, dos trabalhadores

(CUT, Força Sindical, Cobap, Contag
e outras) e dos empresários (CNA,
CNI, CNT, CNe e CNF).

Ao longo dos últimos seis meses,

em mais de uma dezena de reuniões,
estes representantes da sociedade e

governo ouviram e debateram com

diversos especialistas e técnicos.

Foram apresentados ao FNPS, estudos
e análises envolvendo mercado de.

trabalho, demografia, pobreza,
distribuição de renda, modelos de

gestão, bem como a experiência
internacional.

Neste mês de agosto, e no mais
tardar até o início de setembro, pelo
cronograma preliminar do Fórum,
devem ser apresentadas as propostas
de mudanças e o relatório final de

atividades. Há inúmeras perspectivas
aventadas ao longo deste período.

Setores do governo têm realçado
a possibilidade de, no mínimo, serem
mudados os parâmetros etários para
a concessão de benefícios. Alguns,
mais radicais, com a defesa de uma

perspectiva preocupante, professam
alteração em inúmeros quesitos como
idade mínima, redução da diferença
entre os sexos etc.

Haverá, inequivocamente, alguma
dificuldade de serem obtidos
consensos neste colegiado tão plural,
mas o governo" com certeza, deve
encaminhar alguma proposta para o

setor ainda neste ano, já que 2008
será um ano eleitoral, com maior
dificuldade de aprovação de matérias
polêmicas como as envolvendo o

seguro social brasileiro. Quem viver,
verá...

Vilson Antonio Romero -

Jornalista e funcionário público

Jornalista Léo

Rádio Sentinela do Vale

jornalistaleo@terra.com.br.

"

Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Aquecimento Global

Himalaia - Morada das Neves

LúciaMoser, de Ilhota, escreve a este

scriba relatando que não perde uma

edição do Jornal METAS, de Gaspar. E
entre os assuntos que o veículo aborda

não deixa escapar a coluna (uma tripinha)
que fala sobre o ciclo do Aquecimento
Global. Principalmente porque afirma

que o mundo acabará num deserto.
Mas faz algumas ponderações, a

ilhotense Lúcia! Diz que quando fazia o

vestibular, aprendeu muita coisa sobre a

espetacular cordilheira do Himalaia, da

qual oMonte Everest desponta altaneiro,
qual a nossa terceira Maravilha do

mundo moderno - Cristo Redentor! A

leitora e ouvinte de Ilhota ensina sobre

os picos mais altos nascidos das

profundezas oceânicas, conforme intitula
suas lições de geografia, história e

economia. Ela ressalta que: "Visto desde

longe, os pináculos das cordilheiras do

Himalaia se levantam como torres e

castelos de um longínquo palácio de

contos de fadas. Os picos coroados de

neve - prossegue Lúcia - brilham

brancos à luz do sol. Pilares gigantes de

rocha parecem flanquear engradados
abertos. Quando o sol desliza no

horizonte ocidental, seus raios banham

os cumes de um suave arebol vermelho.

As sombras perseguem-se umas às

outras, através dos pináculos rosados.

Quando a luz se debilita e a noite se

fortalece as montanhas ficam fixadas
como se fossem picos negros, perfilados
contra um céu estrelado".

Três rios, dos maiores do mundo,
rodeiam quase completamente a

monumental cordilheira doHimalaia.
São eles: O Indo, o Brahmaputra e

Ganges. Há picos que se elevam ac��do nível do mar 1.500 metros.
'

Os vales são tertilíssjmos. A
/

cordilheira situada a norfe, o grande
Himalaia, incluiJ)/Ev:rest, sendo que a

montanha mais alta domundo se agigante
8.848 metros sobre nível do mar. Faz

fronteira com Nepal e Tibet, entre outros
países. Como bem assinalou o articulista,
Everest está rodeado de glaciares e seus

dentados picos aparentam fazer fronteira
com o firmamento, recortado pela
congelada e rarefeita atmosfera celestial,
conclui nossamissivista de Ilhota. Lúcia..
Admiramos seus conhecimentos gerais
e agradecemos pela carta, de que

gostamos tanto a ponto de publicá-la.
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Política
Pavan prestigiará evento
beneficente do PSOB

Foto: Arquivo JM

o vice-governador confirmou presença na feijoada organizada pela executiva gasparense do PSDB

Partido da Social
Democracia Brasileira traz

vice-governador ao
município, em evento
beneficente nesse domingo.

o PSDB DE Gaspar realiza amanhã

(19), às 11h, um encontromunicipal do
partido, denominado 'Feijão Solidário,
no Clube Canarinhos. O evento,

realizado a cada ano além de promover
a aproximação de filiados,
simpatizantes locais serve também
como instrumento de solidariedade,
uma vez que os participantes deverão

entregar um quilo de alimento cuja

arrecadação- será revertida a uma

entidade beneficente.
Na reunião de amanhã, estarão

presentes lideranças estaduais do

PSDB, como o presidente do partido
em Santa Catarina Da1írio Beber, o
vice-governador Leonel Pavan e o

deputado estadual Serafim Venzon.
Secretários estaduais também estão
sendo esperados. Os vereadores

gasparenses Orlando Bernardes e

Ricardo Brasil Neto também

participarão. A expectativa é de que
algumas filiações importantes sejam
abonadas pelo principal líder dos
tucanos noEstado, o vice-governador
Pavan. A confirmação da vinda de
Pavan foi feita à presidente do PSDB
MulherMárciaWolffna cerimôniade

inauguração da sede do PSDB de Itajaí
na última quarta-feira (15), na

companhia de José Dantas.
O partido segueempreparação para

apresentare!ll2008mais umanominata
forte de candidatos a vereador, além de
ter adisposição para lançar candidatura
própriaaprefeito no ano que vem. ''Nós
estaremos presentes e fortes no

processo" destaca ,o vereador Orlando
Bernardes que é nome forte para
assumir a presidência do PSDB na

convenção municipal marcada para
setembro. "Esperamos poder contar
com a presença de muitas lideranças,
sobretudo das mulheres, que são força
viva na sociedade, e todas estão

engajadas nesta ação do partido e de

solidariedade", lembra Márcia.

ACâmara de Vereadores de Ilhota,
através do presidente da Comissão de

Justiça e Redação, vereador Pedro
Paulo, nomeou na última terça-feira
(14), o vereadorAndréQuintino como
relator do Projeto de Lei que propõe a

mudança do nome do Centro de

Educação Infantil (C.E.I.) Maria
TeresinhaHamnies Schrnitz, no bairro
Braço do Baú.

A mudança é pedida pela família

do doador do terreno José "Duda"
Fischer (in memoriam), que não
aceitou a homenagem feita este ano

à esposa do atual vice-prefeito
Antônio Schrnitz, colocando o nome
da falecida no educandário.

O Projeto agora está sendo
analisado pelá Comissão de Justiça,
para que dado o parecer final ·do
vereadorAndréQuintino, seja levado
a plenário para votação.

"Estou analisando o abaixo
assinado feito pela família do Senhor
Duda para não cometer injustiças. É
umcasomuito complicado porque não
queremos que nenhuma família fique
se sentindo preterida. Também

pretendo conversar com os demais
vereadores para que o caso não crie
um clima de guerra dentro da câmara.

Enquanto isso mantenho minha

posição contrária", disse André.

I ; J tg ; t i{ � I

III Pavan em Gaspar - O vice-governador Leonel Pavan deverá
estar emGasparamanhãprestigiando o encontro dos tucanos. Pavan

que em 2002 fez excelente votação em Gaspar na eleição para
Senador, comparece agora na qualidade de segunda autoridademais
importante no Executivo Estadual. Oportunidade ímpar para que o
PSDB reforce pedidos importantes de compromissos com o povo
daqui. Um deles é o hospital. Outras áreas tambémmerecem atenção
'como término do asfalto no Belchior Alto e no Belchior Baixo e

outros mais.

• Defesa I - Em alguns dos processos que tem contra si no
Tribunal de Justiça, na área penal, pelas declarações que deu no dia
23 de fevereiro em entrevista na Rádio Sentinela do Vale, o prefeito
alega que o fez em um momento dificil, de conturbação política.
Contesta a autenticidade das gravações, que deveriam serpericiadas
e sinaliza com audiência de conciliação. Contestar a gravação ou

transcrição é até hilário, embora um direito jurídico, já que fez por
escrito no DEIC denúncia com mesmo teor. Conciliar no caso é

sempre bom. Resta saber se os chamados "quadrilheiros" aceitarão.

III Defesa II - O prefeito alega também que quando atacou uma

série de pessoas naquela entrevista, admitindo que soltou

impropérios, o fez para rebater as "agressões sofridas" pela
entrevista dada pelavereadora Tereza da Trindade, hoje no Pp, que
soltou os cachorros nos então aliados do prefeito depois do episódio
da eleição na Câmara em dezembro do ano passado. Só que a

vereadora deu entrevista em dezembro e o prefeito resolveu retrucar
doismeses depois em fevereiro. Pior: se foi ofendido pela vereadora
que respondesse a ela ou que acionasse a Justiça. Ocorre que no dia
23 de fevereiro na tão comentada entrevista o prefeito não criticou
a vereadora, preferiu detonar outros nomes.

II Forte - A Secretária de Planejamento Sheila Censi vem sendo
uma grata revelação à frente da pasta. Tem brilho próprio e parece
que não sentiu a falta do ex-chefe. Profissional da área, atende a

todos com uma singular simpatia e orienta com sabedoria. Tem a

oportunidade de fazer um grande trabalho por ser jovem e corri
muita vontade de acertar. Pode convergir as novas idéias para uma
cidademelhor, afinal não possui nada que comprometa seu discurso
de inovação, renovação e melhorias.

II Nepotismo - O projeto antinepotismo tão falado e combatido
no início deste ano principalmente pelo prefeito Adilson Schrnittt

aparentemente deu fim aos cargos dos irmãos em cargos de

confiança, Maurílio é Viviana: e do Sobrinho Junior na Câmara de
Vereadores. Um leitor de Ilhota, atento ao assunto nos questionou
da permanência de um outro parente que continua na área de

educação e observou que está lá, talvez pelo fato, de não sermuito
conhecido na cidade de Gaspar e por isso não tenha motivado

qualquer cobrança neste sentido ao poder público municipal,
levando a crer que sua habilidade e experiência por atuar há anos

nesta área e ter participado como Secretária de Educação em outro

Governo lhes conferembom respaldo no cargo. O povo está atento
a tudo ...

111 llhota comemora - O povo de Ilhota vem conquistando dia a

dia seu espaço, a cidade está se tomado cada vez mais bonita, o
espírito empreendedor dos empresário e lojistas vem inovando o

comércio e a indústria, e fazem com que a cidade ganhe projeção e

respaldo no cenário catarinense, Recentemente algumas lideranças
da Comunidade e políticas pleitearam junto ao Ministério das

Comunicações e Ilhota foi agraciada com uma Rádio Comunitária,
que deverá serviraos interesses comuns contribuindo assim também

para o progresso da cidade. Outra importante conquista que vem
sendo pleiteada pelo prefeito Adernar que se mostra bastante
otimista, e confiante é a tão esperada ponte.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

·ô\�\sót
MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIGUEIREDO
, . ,�l:1� Hercillo Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332· 2060 /3332 2937
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Comunidade
Bateias ganhará novo reservatório
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Comunidades do Bateias,
Barracão, 61eo Grande e

adjacências ganhario novo

reservatório de água até o final
de 2007.

O PREFEITO ADÍLSON Schmitt

assinoú, na manhã de quarta-feira (15), no
auditório daDitran, aordem de serviço para
o início da terraplenagem do terreno

comprado pela administração anterior no

bairroBateias eonde seráconstruído onovo
reservatório de água do Serviço Autônomo
Municipal de Água e Esgoto (SAMAE).

O poder público vem atender uma

reivindicação antiga dos moradores da

localidade que há anos sofrem com falta de

água tratada nos períodos de falta de chuva.
Antes mesmo, nos períodos de cheia o

• fornecimento eraprejudicado, porque aágua
que chegavaàs residências vinhacoma lama

provocada pela chuva.
Outroproblemaé queo reservatórioatual

tem capacidadepara receber 80mil litros de

Adl1son assinou a ordem de terraplenagem na presença do diretor do Samae

águaequando foi inauguradoem 1994, tinha
como previsão de receber 750 ligações até

2012. Porém em hoje já recebe 1104

ligações, muito além do esperado pelos
projetistas da época.

Essa primeira etapa de terraplenagem,
que será realizada pela empresa Schramm,

Commais de seis anos de tradição em
Gaspar, a escola de italiano "La Finestra

per il Mondo" abre mais uma vez suas

portas para novos alunos. O curso é
oferecido em todos os níveis - básico,
intermediário, avançado e conversação -

para todas as idades. O método utilizado

privilegia a conversação e compreensão
oral, dando ao aluno a habilidade de se

comunicar em língua italiana já nos

primeiros meses de curso. Utilizando

como exemplo as situações do dia-a-dia,
os professores guiam os alunos através das

maravilhas da cultura italiana.
"Dessa forma o aluno aprende não só

.

o idioma, mas também fica conhecendo a

cultura, modo de vida, história e

principalmente a atualidade de um dos

países mais amados em todo o mundo",
explica o professorMarco Gamborgi, que
acaba de chegar da Itália, onde trabalhou
e estudou durante quatro anos.

O curso é realizado na sede do
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de

Gaspar (ao lado do posto de Saúde

Central) todos os dias de segunda a sexta

das 19 às 21 horas e no sábado à tarde. A
escola coloca à disposição dos alunos urna

biblioteca atualizada, filmes e CDs

musicais de diversos artistas italianos. "O

objetivo principal da escola é aproximar
os alunos à cultura italiana. Através do

aprendizado da língua tudo ficamais fácil:
assistir a um clássico do cinema, ler urn
livro e principalmente usar a internet",
enfatiza o diretor da escola Alan

Vanzuiten, que se especializou em direito

internacional naUniversidade de Perugia.
Vanzuiten enfatiza que o curso é

também uma preparação para quem

pretende ir trabalhar ou estudar na Itália.
"Buscamos transmitir aos alunos a

realidade italiana, e isso se faz através de

professores com vivência no exterior e

com muita atenção ao que está

acontecendo na Itália de hoje", concluiu o
diretor. A escola também oferece cursos

intensivos e de instrumentalização para

pessoas que precisam aprender a língua
em urn breve espaço de tempo.

Informações sobre o curso, a escola, o
método, horários e inscrições através do

telefone (47) 8406 0717, e-mail:

mgamborgi@gmail.com ou indo até a

escola na segunda-feira ou na sexta-feira

das 13 às 19 horas.

custará R$ 31.600,00 e assim como toda

obra, será custeada com recursos próprios
doSAMAE.

O projeto será licitado novamente, pois
na primeira licitação faltou o número

mínimo de empresas qualificadas para

participar do processo. Essa etapa deve

custar em torno de R$ 7.300,00 e tem

previsão para após a assinatura da ordem de

serviço em 30 dias ser feito.
Já outra parte da obra, o diretor do

SAMAE, Luis Carlos Spengler, espera
que esteja concluída até o final do ano e

custará em torno de R$ 250.000,00. "Já
tínhamos resolvido o problema de água
no bairro em dias de chuva, quando
trocamos os filtros e passamos a fornecer

uma água mais pura e limpa para a

população", disse.
O entusiasmo pela assinatura da

ordem não estava presente apenas entre

os líderes municipais, mas

principalmente no presidente da

Associação de Moradores da Rua Carlos

Zuchi Neto e adjacências, Ivo Fidélis.
"Há muito tempo esperávamos por

essa obra. Pensei que eles fossem dar

prioridade e construir esse reservatório

primeiro no Belchior, que também tem

carência,mas felizmente eles optaram em

fazer aqui primeiro", disse Ivo.
A obra ocupará 3.500 m>, dos

31.731,23 m2 totais do terreno que

pertence ao município.

Associação Local da Seicho-no-Ie do
Brasil comemora 13 anos em Gaspar

No próximo fim de semana (25 e palestrante Arnaldo Mistura, de

26) a Associação Local Gaspar Penha.

Centro da Sheicho-no-Ie do Brasil Arnaldo também será o

realizará dois eventos em responsável pela preleção do evento

comemoração aos 13 anos de atuação de domingo, onde será feita uma

na cidade. No sábado a Conferência Oração Especial em gratidão aos

do Amor terá duas palestras, a pioneiros daAL de Gaspar.
primeira com o tema "Viver com As palestras de sábado custam R$

Alegria", que terá como palestrante 5,00 e acontecem das 15h às

Francisca Justiniano, do Mato Grosso 18h30min.

do Sul e a segunda com o tema "Você Domingo o evento será realizado

será salvo Infalivelmente", com o das 9h30min às Uh.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

, .
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Preservando o Itajaí-Açu Encontro para o

desenvolvimento
A Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Social realizou na

última semanaoEncontro de Familiares
deDorgaditos eAlcoolistas, promovido

-

pelo Programa de Apoio e Orientação
Sócio Familiar, que conta com uma

equipe multidisciplínar para orientar e
atender as pessoas que participam do

Programa. Do encontro ocorrido no

Auditório da Ditran, anexo à Prefeitura
de Gaspar, participaram também os

egressos dos centros de recuperação que
ainda realizam tratamento e outros que
já receberam alta. A Secretária de

DesenvolvimentoSocial,MárciaPontes,
descreve o encontro como ummomento

importante na vida das famílias que
vivenciam um dos problemas atendidos
pelo Programa de Apoio e Orientação
Sócio Familiar. "Éummomento em que
é oferecida a oportunidade para
compartilhar suas angústias e dúvidas,
e onde todos se ajudam, pois sentem�se
no mesmo barco", complementa a

Secretária. O Programa de Orientação
Familiar também disponibiliza
atendimento interno tanto aos familiares
como aos usuários de substâncias

psicoativas. O próximo encontro já está

marcado para o mês de setembro.

A embarcàção dos bombeiros facilitará o trabalho dos fiscais

dos órgãos competentes. "

F
.

d f
.

b bel Segundo o assessor do meio a:tÍibiente,iscais a pre elt�ra e . o� elro� Rodolfo Probst, esse é um trabaU{o que'Já é
percorrem o RIO ItaJal-Açu a têilizàdoháaproximadatÍ{entecrnceJafios,
procura de infrações contra as �í:náscorii a parceria com os bombeiros será

Leis ambientais Intensificado.
"Iremos intensificar essas ações agora

que firmamos essa parceria, pois antes

tínhamos dificuldades pela falta de

equipamento adequado. Com o barco dos
bombeiros e profissionais capacitados para
auxiliar no nosso serviço teremos uma

fiscalização mais efetiva", disse o assessor.

Rodolfo disse que vão ocorrer bastantes

ações desse tipo a partir de agora, mas para
não dificultar as ações as datas não serão

divulgadas.

"

A Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento, atravésàç'-d�partainepto
de fiscalização, se fez pte��õtena operação
paraverificar asOCupaçõesUegals.e'Segundo
informou o fiscal de.ób��e'pOsturaRoberto
Marcolino Mardaiio�"ô trabalho será
melhor realizado agoraque dispõedaajuda
dos bombeiros. •

"Com essa possibilidade de fazermos a
fiscalização navegando pelo rio,
conseguimos identificar irregularidades que
não enxergamos quando fazemos o trajeto
via terrestre", disse.

Os funcionários da prefeitura foram

acompanhados pelo SoldadoGil, que levou
osmembros fiscalizadores aos pontosmais
críticos do ltajaí-Açu.

-

Direto ao Assunto

EM PARCERIA COM O Corpo de

Bombeiros de Gaspar, funcionários da

prefeitura dos departamentos de Meio
Ambiente e Fiscalização percorreram as

margens do Rio ltajaí-Açu para verificar
áreas de ocupação irregular, redes

clandestinas de esgoto que despejam dejetos
e poluem o rio e embarcações que realizam
extração de areia sem a devida autorização

-

20 parcelas com cheque, juros de
1 % ao mês e a a somente

Isso tudo na•

t trnr

Â�KRONA n!!�!�1)
�TUIO'1. eO.l\xQ�

.

� ,,'.

&11mr.tmtmlIiE1mMc!m�............,
" \ ,RMO,Ar)n'6,quiQ Nu,n�$.Pires$ 1055 ,.. Golpilo 01-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL I ILHOTA JORNAL METAS
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Veículo atinge tobata na Br 470
Acidente na Br 470 por pouco
não termina em tragédia,
quando uma caminhonete

atingiu uma tobata que
transportava bagaço de cana.

A NOITE DE terça-feira (14) começou
com um acidente na Br 470, próximo ao

Km 40, entre uma caminhonete Ford

Currier, com placas DAW 4194, de Bauru

(SP) e uma tobata que cruzava a rodovia

transportando bagaços de cana.

O trânsito ficou em meia pista até que
os bombeiros terminassem de limpar o
local e liberassem a pista. Quem de longe
via o acidente se assustava, pois além da

tobata e da carroça terem ficado totalmente

destruídas, a caminhonete também estava

bem avariada, mas felizmente o condutor
da tobata só sofreu escoriações, enquanto
o motorista saiu ileso.

O acidente aconteceu por volta das

18h32min e deixou ferido José Lino

Junkes, de 77 anos, que conduzia a tobata,
quando foi atingido pela caminhonete

conduzida por Adelino Kleiger, de 20

anos, que nada sofreu. José foi atendido

pelo Corpo de Bombeiros de Gaspar no
local, que o encontrou consciente e com

os sinais vitais normais. A caminhonete

trafegava no sentido Blumenau-Itajaí
quando atingiu a tobata. Além dos

bombeiros, a Polícia Rodoviária Federal

esteve no local do acidente e ajudou os

bombeiros na desobstrução da pista, que
necessitou de 1500 litros de água para ser

feita a limpeza.
A vítima após receber os primeiros

socorros dos bombeiros, foi encaminhada

para o Hospital Santa Isabel e passa bem. Apesar da tobata ter sido·toda destruída, José Lino sofreu apenas escoriações.

Sidney Witkoski

Já o segundo preso, Aori Xavier de
Lima, foi preso no bairro Sete de Setembro,
em cumprimento de mandado de prisão
expedido pela Comarca de Blumenau por

suspeita de tráfico de entorpecentes.

.
Dois homens foram quadrilha que assaltou o Auto Posto Bira,

presos na terça-feira (14) no bairroBelchior. ContraSidney haviaum
e encaminhados para o mandado de prisão preventiva expedido
Presídio Regional de por esta comarca e agora responderá o

Blumenau pela Polícia processo em regime fechado.
Civil de Gaspar:

Um deles, Sidney
Witkosk:i, se apresentou
junto com o advogado
na delegacia da

Comarca deGaspar e foi
preso por suspeita de

envolvimento com aAori Xavier de Lima

Gaspar participa de Encontro Antidrogas
Gaspar participou do 15° Encontro

Estadual de Conselhos Municipais
Antidrogas, realizado desde a quarta-feira
(15) até a sexta-feira (17). Quem
representou o município no evento foi o

Presidente do Conselho Municipal
Antidrogas, Ernesto Hostin, que além de

participar das Palestras, teve a

oportunidade de trocar experiências com
os outros Conselhos do Estado.

O encontro deste ano contou com a

presença do Presidente Nacional da

Secretaria Antidrogas, o General Paulo
Roberto Yog de Miranda Uchoa, Foram

discutidos temas como: as Políticas
Públicas sobre Drogas; as Drogas e a

Polícia Comunitária; as Redes Sociais; o

ECA e Redução daMaioridade Penal; a

Atuação daFamília frente aoAlcoolismo;
a Elaboração de Projetos; a Prevenção
sobre Drogas; e a Ressocialização e

Motivação. Os dois últimos temas foram
apresentados pelo pesquisador americano
GermanyDixon, do Instituto deVirologia
Humana da Universidade de Maryland,
na FlóridalEUA, um dos destaques do

evento. Todos os temas foramabordados

noCentro Empresarial de Jaraguá do Sul,
e reuniu cerca de 250 participantes,
segundo afirmaram os organizadores.
Destinadoprincipalmente a conselheiros
municipais, oEncontroEstadual também
foi aberto à participação da comunidade
em geral.

ir 33322402

91'OIt iM1'6/'91368i41

Rua' da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm)

RÁ�IO SENTINELA.DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

� .

'

RSV A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM ..B.R
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Cléber (E) jogou bem e garantiu a primeira colocação na Taça Jornal Metas

Paixão de infância
o FUTEBOL DE mesa é como
andarde bicicleta. O tempo passa,
mas ninguém desaprende como se

joga. Claro que muito tempo
inativo faz aparecer umas

ferrugens, mas nadà que faça
deixar de lado a eterna paixão
pelos botões.

Não importa se hámesa ou se

o chão será o campo e o palco do
espetáculo.É um esporte
democrático que você descobre o
talento e o prazer de jogar quando
criança e mesmo na terceira idade
poderá continuar brincando,

,

como se o tempo não passasse.
Como falamos antes; às vezes

essa paixão fica escondida;

iniciativa de retomar a paixão
pelo futebol de mesa, começou a

procurar pessoas e locais que
praticassem a modalidade, com

guardada, junto com seus velhos com um grupo de amigos. o time hem treinado continuou a

craques naquela caixinha no gasparenses, que toda segunda-
.

batalha. Conheceu um pessoal de
fundo do armário. Mas um dia feira se reúne na casa de Júlio Blumenau começou a treinar e

vemaquele seu amigode infância, César dos Santos.o Cesinha.para jogar com competidores
que passava horas na sua casa a cada encontro realizar um "profissionais", mas a vontade de
jogando ou torneio.> mas jogar entre amigos como fazia na
negociando os Um momento primeiramente- a infância não saiu de sua cabeça e

craques, quando ,reunião busca começou a convidar alguns ex-

crianças ou na para relembr�r confraternizar, companheiros de mesa e palheta
adolescência e te a infância e relembrar a para retomar os certames.
incentiva a tirá-los fazer amigo� ,

infância e fazer Gustavo Arruda logo topou e

do armário, passar novas amizades. tratou de ir ao mercado
uma cera e colocá- A reportagem futebolístico demesa à procurade
los em campo novamente. do JornalMetas esteve naúltima craques para escalar, como o

Quando isso acontece é certeza. segunda-feira (13) assistindo aos próprio diz o seu "Flamengo dos
de muitos gols e grandes jogos da taça que levou o nome Sonhos", que o inclui no time.
disputas. deste veículo de comunicação em O local escolhido para as

E é isso que está acontecendo homenagem a nossa presença reuniões foi a casa do Cesinha,
registrando as palhetadas e os

. que também armou seu Borussia
belos gols e vai contar para você Dortmund e colocou o time em

leitor com esse grupo se campo.
organizou e quem sabe despertar Com sede definida, o grupo
em você a vontade de tirar os ainda acolheu outros dois
botões da caixa e colocá-los para apaixonados, Jean, com o seu

jogar, seja com um filho ou entre Manchester United/Atlético

amigos. Paranaense e Ramiro, ausente na
última taça.

Cléber leva a sério a

brincadeira e quer ir mais além e

disputar o Brasileiro. Só que para
isso tem que ficar entre os sete

melhores colocados no ranking
catarinense, mas hoje ocupa a

oitava posição.
Gustavo também sonha alto e

espera que um diapossa jogar pelo
Tupi, seu segundo ou será

primeiro time de coração.

Botonistas gasparenses
O grupo é composto por cinco

botonistas, Cesinha, Gustavo
Arruda, Cléber Nicoletti, que
disputa competições oficiais
desde 2006, Jean e Ramiro Dias.
Depois de passada a infância,
adolescência, faculdade,
casamento, eles começaram a

brincar namesa de jantar de casa.
Cléber, o primeiro a tomar aJean (EJ.:lpyqU\8 ,lIJeI(lor.�re C,es{'1ha (EJ)

'- \ l ;_ � -, L l :.; ... � '" ... � t t \. ".' ...
'

�
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Os familiares do pequenoVictor S. Quintino irão comemorar com

ele, seus 7 anos que irá completar no dia 21. O local.esc�lhido foi o badalado
Diverty Boliche em Brusque com uma divertida festa.

Todo charmoso

estáLuiz
Fernando
que no dia 15,

completou 6 anos.

A mãe Eliane e

o pai Cezar
lhe dão os

Hoje, 18, é a festa em comemoração ao aniversário da angelical
Joana Tonson da Cunha. Os parabéns especial, veio

da mãe Maria Luiza e Jeferson.

Com todo orgulho os pais Marcelo e Zelaine posam com a filhinha Carolayne para um click

especial em comemoração ao seu r aniversá�io. Felicidades a todos!

Parabéns paraE uarda Klystini
Spengler de Souza. que no dia

15, completou 2 aninhas. Quem dá parabéns
são suas tias Fabiana e M_1�ip Alice, seus

avôsSueli e Quirin(i,:$p�ngler e
especiiiliiíe�{� seu par1A� Paula e

Lindomar. "P;/iiw'éns gatinha... te
-,' amámos.!;'

.

.

>!

m estará completando 4 aninhos no dia.20, é o

inho" Ionathan O. Scottini. Seus

pais Sirléia e Marcos mandam mil beijos, e
desejam muita saúde, paz e felicidades!

Eduardo ,.

(20/08) :�:êada...
ano qu"e�passa'voeê é··;:"�
uma jóia ainda'mais

preciosa para.mini, a
sua ausência-faz o

papai sentircada �éz
mais saudades' de
você. Te amomuito I"
Seu papai-

j
i
,

JORNAL METAS
18 a 21 de Agosto de 2007 .

Foto: Divulgação

roú seu aniversário no di(l 1
pais Dete e Jota Aguiar (Rádio.

entinela do.Vale) com muito orgulho,
mandam beijos para esta doce menina.

Hoje, 18, faZum ano que a lindinha

Larissa de Souza chegou para.
alegrar aind� mais a vida dos pais Mauro e

Karina. Pelicidádes a toda família!
�� $

César Mateus·
'\ Pereira estará

\ comemorando 9 anos

amanhã,19, com uma super
festa em sua residência, junto
dos seus familiares e amigos.
Os pais, Jó�é César e Márcia
desejam-lhe muitas
felicidades. ''Te amamos

filhooooooooo !"

j �- t
.

I J. } l;, t. I � ;. .' ,! I tI: I. ,/.
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A dedicadaManuela Soares Zucchi
concluiu o curso de Administração em Marketing -

Uniasselvi, e hoje, 18, estará colando grau. A colação
será no auditório da Uniasselvi e o tradicional Baile

de Formatura será na Soco lndaialense. Seu esposo

Ednei, o filhão Henrique César e toda famüia lhe dão

os parabéns por esta merecida conquista. Sucesso

sempre... Você chegou lá, Sucesso!!!!
Foto: 'Divulgação

para nossa coluna e receber muitos pard-btns
pelos seus 17 anos completados nesta da(.a. Seu
namorado Rodrigo é quem lhe manda beijos...

Quem esteve de aniversário no dia 14, foi a

belíssimaAna Carolina Pelence

Schimtt. Quem à parabeniza são seus pais Wal.mir,
la srmãs Priscila Marluci e seu sobrmho

Rosange ,suas I ,

Vi
.'. "Que Deus te conserve essa pessoanlCIUS.

�,
.. t t í "

maravilhosa que voce e. Beijos...

"Kika .

, que esta seja apenas uma da .

E t s multas conqu' ts amos orgulhosospor você, "E'
IS as que você terá em sua vidaIh . , sagulana" p, b - u. .

e brinde com o sucesso Profissional. Be�':: �ns.Pel� Formatura! Que o futuro
.

'J, ai, Mae, Ka, Paty e Beta. "

Quem estará aniversariando no dia 20, é a querida. por tod�s Lurdes e quem

homenageia é sua família com a seguinte mensagem: "Sei que você é capaz de dar sua própria
vida pelo nosso bem... formamos uma farm1ia feliz e dependemos do seu amor que é

incomparável... somos muito felizes por ter você conosco e quere1l}os que seja muito feliz com
todos nós ... Nós amamos muito você ... depois de falar tudo isso a você, queremos
simplesmente desejar-lhe parabéns, você é um presente grandioso para todos nós e

. agradecemos muito a Deus por ter você... Parabéns pelo seu aniversário!"

Quem trocou de idade no dia 9, foi a Líviona. Quem manda os

parabéns e um beijão são suas amigas do FBF, Bruna, Ruana,
Isabela, Rafaela, Bianca e Luana... Valeu meninas!

JORNAL METAS
18 a 21 de Agosto de 2007

• Emagrecimento - De acordo com as

estatísticas, as pessoas têm se preocupado cada
vez mais com a saúde e a qualidade de vida.

Na busca por está qualidade, você pode
encontrar no grupo "de Bem com a Vida", o

emagrecimento com acompanhamento de
nutricionista e psicóloga. O encontro é nas

terças-feiras, às 20h na sala da catequese, na
Rua Sete de Setembro, 435, Bairro Sete de

Setembro - Gaspar, próximo ao Supermercado
Zoni, Informações comVera3328-3421, 9117-
1700. O verão está chegando!

• Balada - Hoje, 18, na Jungle, Festa da

Tequila. Onde tequila terá50% offaté OIh. Elas

Free até 00h30min. No agito, Eduardo + Kppa
(live percussion) e lounge Os Kamaradas.

• Tarde dançante ..., Am�ã,,,domingo, a
partir das 15h, a Churrascaria Toni estará
organizando uma descontraída tarde dançante
comoGrupoMusícamp, Teráo tradicio�al café
colonial. Participe! '

• Pastel- I - Sábado, 18, é aNoite do Pastel
do CDI Vovó Benta. início às 18h com Missa

celebrada peloPadre JoãoBachmann naCapela
São Crist6yãó,- Gasp� Grande. Participe!

• Pastel� II - Tambémno sábado, 18,0CDI
Vovó Lica fará sua Noite do Pastel. Será

realizada na Comunidade São Judas Tadeu e

terá vários atrativos como: bingo, brinquedos
infláveis e o sorteio da rifa.

• Aniversariante - Na quarta-feira; 15, a
talentosa Scheila Marques (Sonhos e Fatos)
recebeu muitas flores pelo seu aniversário e a

colunaregistra e felicita.

• Para refletir - "Ofuturopertence àqueles
que acreditam na beleZa de seus sonhos. " -

(Eleonor Roosevelt)
.

ju!i@jQrliaIinekJs.com.b

-->--

Os avós Evilasio e E "

'

,

Joel e Elia' .
vanma, os ·pais,ne e seu Irmão André dão

os parabéns à gatinhaAmandL . a
ulsa Schmidt, que

amanhã dom]
.

. ngo 19, completarámais u� ano de vida. "ParabénsAmandtnha, nós te amam '

Dos mUItoque eus te abenço�_!"
,
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CULTURA & LAZER .JORNAL METASti••••iiiii.iiliiiiiii••iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii••iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiij 18 a 21 de Agosto de 2007

Agende-se
Programação

Cine:
Filme:
Horário:

GNC NeumJ�kt 1
, os'shnp�bns�� 'o Filinlf'"
�, 13:30 ,::,l5:3Q ':' 17:$0,:,: 19:30:'1"<:" ":�'ld?ip/"'::

"

h< -,::,��,;:- : .. :.,:
-_ ,"

:�';;:\%

GNC Neumarkt 2
Duro de Matar 4.0
14:10 - 16:40 - 19:10

GNC 'N�uiriãJ'.kt'3
i Harry I':�tter" OrNem tla Féàix
13:40 _

"
'

GNC Neumarkt 3
Sem Reservas
19:40 - 22:00

GNC Neumarkt 4
O Despertar de uma Paixão
16:10 - 19:20 - 21:50

"A Volta;do Todo Roderoso�;'(\
14:00'-T6:30 - 19:50

'

",.

51�;;k

GNC Neumarkt 5
Ela É a Poderosa
21:45

* Sujeito a alteração sem prévio aviso

Fatos Históricos
18 - Surgimento da pílula
Em 18 de agosto de 1960, o

contraceptivo oral é liberado nos

Estados Unidos. A pílula significou
uma verdadeira revolução nos hábitos
sexuais. No início, ela causava

diversos efeitos colaterais.
Atualmente, as dosagens de

estrogênio e progesterona foram

I reduzidas e o impacto na saúde da
mulher é menor.

19 - Morre Garcia Lorca
Em 19 de agosto de 1936, Federico

Garcia Lorca é assassinado, sendo uma
das primeiras vítimas da Guerra Civil
Espanhola. No início de sua carreira,
sofre influência de Bufiuel e do mestre
do surrealismo, Salvador Dali. Lorca
é o poeta espanhol mais conhecido, só
perdendo para Cervantes no número de
edições e traduções.

20 - Assassinato de Trotsky
Em 20 de agosto de 1940, o

revolucionário comunista Leon

Trotsky é assassinado. Nascido em

verdadeiro nome era Lev
,l.tll$t/��)�".l-<1,�, �

t ., � • � (� li

Teatro, festas liMM ,n.ti
Sábado (18)

.' I
Camorra Bar & Fun - Esperanto.

r
Tudo em dobro até a Ih (doses de i

Smirnoff, RedLabel, Bacardi eBrahrna). 1
No Line up, a diversão fica por conta do

i

Dj Diego Maul (Fine Peppers).
Gaspar

Jungle Club - Festa da Tequila.
Tequila 50% off até a Ih e elas free até
OOh30min. No lounge bar, pagode com
o grupo Os Kamaradas e na pista quem
embala o público é o Dj residente
Eduardo e a participação do

percursionista Kppa.

Blumenau

D'Lay Extreme Fun - Aniversário
dequatro anos. Para comemorar, aDlay
traz oDj argentinoGatoAlvarenga.Com
passagens por algumas das melhores
casas noturnas daAmérica do Sul, o DJ
é um velho conhecido do público
catarinense, com apresentações
marcantes nos principais clubs do litoral
do estado. Abrindo e fechando a noite
na pista, estarão os DI' s Maycon
Schramm e Nando Oliveira,
respectivamente. Já no lounge bar, as

I atrações serão os grupos Toque de

I' Simplicidade (Blumenau) e Swingaê
i (Blumenau), que comandarão uma
i super pagodeira. Os ingressos

ti antecipados para a festa podem ser

adquiridos por R$ 10,00 na Bruneti

I' Discos do Shopping Neumarkt, nas
I duas unidades doMadrugadão Lanches
I e no Tuttos Pastéis, em Blumenau.

Teatro Carlos Gomes - i

Apresentação da peça "Os Cabritinhos e i

o Lobo", às 16h. O espetáculo infantil i

é encenado pelo Grupo Independente i

de Florianópolis. Produção: Valdir i
Dutra. Ingressos: R$ 32,00 (Inteira);R$ :
16,00 (meia-entrada e adulto que I
acompanha a criança); R$ 13,00 (sócios i

e antecipados na Gift Box, 2° piso do i
Shopping Center Neumarkt, em i
Blumenau).

Terça-feira (21)

Blumenau,

,

Teatro Carlos Gomes � O Analista I
Machão de Bagé. Comédia comCláudio i

Cunha, "Aovellia negra da psicanálise i

está de volta!", às20h30min.!
Ingressos: R$ 30,00 (inteira), R$ i

20,00 (sócios e Clube do Assinante) 1
e R$ 15,00 (meia-entrada).

Sexta-feira (24)

Itajaí

Café e Cultura _ Centro de

i

Cultura Popular - Show com i
Marcão e Alexandre, às 22h30min. i
A entrada é franca.

De 18 a 24 de Agosto

Davidovitch Bronstein. Em 1917, Lenin
e Trotsky proclamam o Estado Operário
na Rússia. Em 1924, Lenin morre e

Stálin passa a perseguir Trotsky,
conseguindo bani-lo do país em 1929.

21 - Maluco Beleza
Em 21 de agosto de 1989, morre Raul

Seixas, um dos grandes músicos
brasileiros. "Raulzito" gravou mais de
20 discos, teve cinco esposas e sofreu
com o alcoolismo, que lhe rendeu uma

pancreatite aguda, motivo de sua morte.
Seu estilo fundiu o rock com todos os

ritmos brasileiros, do xote ao baião.
Muitos dos fãs de Raul consideram uma

das marcas mais fortes nas suas músicas
a sua capacidade de, através de um estilo
jovial e descontraído, transmitir
mensagens ou fazer questionamentos
sobre temas como o amor, a vida e a

existência em si.

22 - Cinqüenta anos em cinco
Em 22 de agosto de 1976, morre o

ex-presidente brasileiro Juscelino
Kubitschek. Nascido em Diamantina,

Gerais, "JK" -formou-se em

Medicina. Em 1956, tornou-se
presidente e baseou seu governo no

Plano de Metas, que incluía a

construção da nova capital do país,
Brasília.

23 - Deodoro da Fonseca
Em 23 de agosto de 1892, morre

o Marechal Deodoro da Fonseca. O
militar alagoano participou da
Guerra do Paraguai e foi presidente
da província do Rio Grande do Sul.
Em 1889, aderiu ao movimento
republicano e liderou o golpemilitar
que acabou com a monarquia no

Brasil, instaurando a República.

24 - Morte de Vargas
Em 24 de agosto de 1954; o

presidente brasileiro Getúlio Vargas
comete suicídio. Em sua carta

testamento, escreve: "Saio da vida
para entrar na História". Ele foi
chefe do governo depois daRevolução
de 30 e eleito pela constituinte em 1934.
Em 1945, foi deposto, voltando à

presidência em 1951.
Fonte: Terra

! Horóscopo
, I
Aries: No trabalho, o melhor i
que você faz é permanecer comi
as situações já conhecidas eJ

estabelecidas. Dêixe as mudanças parai
daqui uns dias. I
., Touro: Muita irritação el

.�, nervosismo, dificultando suai

relação com a pessoa amada.]
Seja o mais gentil que puder, I

você só tem a ganhar com isso.

i
Gêmeos: A melhor maneira dei
evitar problemas éevitando lllalientendidos. Se algum assunto

Inão estivermuito claro, procure
esclarecê-lo, mas, co� paciência. I
�f Câncer: Neste momento você

j

está se sentindo um pouco I
recolhida e sem vontade de I

compartilhar suas necessidades mais I

íntimas. Peça o mesmo para seu i
parceiro. i

I
Leão: O quê para os outros Iparece trabalho, para você é I

• diversão. Use este mome�tol
para atividades que exijam precisão e I

I
habilidade. I

I
Virgem: Pedir conselhos e ouvir!
sobre a experiência de quem lhe!
quer bem, pode ser a melhor]

pedida, se você souber manter ai
intimidade para essa conversa. I

;\ t;a!;�p�::i:�::��f�:;1
,

seq§..id�fÚs. �iqu�ate�to aos detalhes. f
I

Escorpião: 'Suas brincadeiras I
vão ter um tom de seriedade, I
talvez porque você esteja em um I
momento de grandes reflexões!

sobre si próprio.

� Sagi�ário: Bom momento de I
� equilíbrio para seus negócios, í"... ' ' inclusive aproveite para mandar i,aquele currículo para uma
chance melhor n� vida. I

i

...:_ Capricórnio: Seu

'tftr
relacionamento será levado,
mais a sério. Vocês terão a I
chance de viver a rotina diária I

juntos e realizarem um trabalho 'a dois. I

Aquário:; Sua, inspiração para I
renovar os projetos de trabalho I
aumenta suas possibilidades :de I

se estruturar solidamente no futuro. I

I
I

Peixes: Use toda sua alegria
para se comunicar com quem I
ama. Dessa forma você pode i

conseguir grandes progressos no seu I
relacionamento. I
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Rumo aoCaldeirão do Huck
"",I'MWml

Escola Marina Vieira Leal
realizou concurso interno de

língua portuguesa que
selecionou um aluno para
disputar vaga no Soletrando do
Caldeirão do Huck,
NA SEMANA PASSADA aconteceu a

final do Soletrando Interno da Escola
Marina Vieira Leal, no bairro Barracão,
que habilita o vencedor a concorrer a

uma vaga na etapa regional da segunda
edição do Soletrando, realizado pelo
programa Caldeirão do Huck,
transmitido pela Rede Globo de
Televisão. O concurso foi dividido em

etapas. Ia etapa por salas; 2a etapa por
séries; e a final entre o representante de
cada série.

Houve uma participação em massa da
comunidade escolar, eumadisputa acirrada
entre os finalistas, o que deixou a diretora
da escola Cristiane Testoni, satisfeita e

orgulhosa.
"Como diretora me senti em primeiro

lugar gratificada pelo projeto e total

empenho da professora de Língua
Portuguesa, Dulceméri, em segundo lugar
o entusiasmo dos alunos, a dedicação em

estudar me surpreendeu", disse a diretora.
Nafinalparticiparam os alunos: Romina

Soledade Martinez Diaz, William José

Pianezzer, Vitória Golff Cosme, Thalia

o campeão William entre os outros finalistas do concurso Soletrando

Varela, LetíciaMartins e Eloysa dos Santos
Zunino.

Em 6° lugar ficou a aluna Eloysa da 3a

série, em 5° lugar a aluna Letícia da 5a série,
em 4° lugar aluna Vitória da 6a série, em 3°

lugar a alunaThalia da 4a série, em 2° lugar a
alunaRominada sa série eo vencedoro aluno
William da 7"' série.

Para o aluno vencedor, William José

Pianezzer, aconquista foimuitomaiordo que
apenas ter ii chance de participar da fase

regional.

"Sinto-memuito feliz por ter chegado até
o final e vencer. Dou os parabéns a todos os
participantes, pois o importante é competir.
O soletrando trouxe sabedoria,me ajudou no
português e no ambiente escolar",
comemorou.

Independente de vencer, todos os alunos

que participaram já são vencedores, pois
ganharamconhecimento e isso valemais que
qualquer medalha Mas é gratificante saber

que esse aluno que teve tal conquista poderá
representar Gaspar em nível nacional.

Correr as sete
senhoras (1)

Escrevo num terraço privilegiado.
Estou numa eira, pátio onde,
antigamente, se secavam grãos de café.
Estou no extremo Sul da Ilha de Santa
Catarina. Meu olhar central fixa-se
num mar,cercado de montanhas, tão
calmo quanto um lago suíço.

Na Caieira da Barra, minha
.

conhecida de mais de 20 anos, tudo é

sossego. Praticamente. Porque a

bucólica paisagem reserva .umas

surpresas, de quando em quando.:
Cheguei num sábado, anoitecendo, e

mal raiou o dia de domingo, eu e meu

companheiro de viagem, Nelson
Lamin, pegamos a estrada em direção
ao acesso que leva a Naufragados.

O pretexto da caminhada era

conferir o asfaltamento do final da
rodovia Baldicero Filomeno. Dia

bonito, frio, com promessa de sol.
Andamos devagar, conferindo casa por
casa. Revendo as velhas, observando
as novas edificações.

Na hora do café, nosso hospedeiro,
o jornalista e escritor Mauro Júlio
Amorim sorria de satisfação por
possuir uma casa não de praia, mas na
praia.Aexplicação fica para a próxima
coluna.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Para desempenhar um trabalho ainda
mais ativo dentro da comunidade

gasparense e para tentar sanar os principais
problemas enfrentadospela população, o
Conselho Comunitário de Segurança dos
bairros Bela Vista e Figueira (Conseg
n0151) resolveu distribuir urnas coletoras
de sugestões e denúncias em Gaspar.

Elas foramcolocadas em locais de fácil
acesso e de maior circulação de pessoas,
com o objetivo de receber uma grande
participação da sociedade. "Não queremos
que as pessoas apenas deixem suas críticas
ou denúncias. Elas também têm a

liberdade de nos enviarem sugestões e

idéias", explica Ignês Sevegnani, Primeira
Secretária do Conseg n0151.

Segundo Ignês, as pessoas devem distribuídas na Mercearia e padaria do '8-
.

�

escrever as críticas" sugestões e denúncias Beto, no Comercial Deschamps, na Escola 1"
de forma clara, sem precisar se identificar. Básica Dolores Krauss, no PSF do bairro �

. '"

"Só pedimos que elas escrevam o local, o" Figueira e no Supermercado Archer. �
endereço e dêem o máximo de detalhes' Nos outros bairros, elas podem ser

possíveis. Após o Conseg ler o escrito, ele encontradas em entidades e órgãos como:
será encaminhado a quem for de direito, Associação de Moradores, Celesc
no mais absoluto sigilo", diz. (iluminação Pública com a Secretaria de

No bairro Bela Vista as umas podem Obras), Conselho Municipal Antidrogas ,

ser encontradas na Escola BásicaAmoldo (Comad), Conselho Tutelar da Criança e

Agenor Zimmermann, no Jardim do Adolescente; Diretoria de Trânsito

Primavera, na Paróquia Imaculada (Ditran), Educação. (Escolas, Creches
Conceição, no-PSF doBelaVista, no Posto (CDIs,) Igrejas,Ministério Público, Postos
de Gasolina Julinho, na Padaria e de Saúde, Polícias Civil e Militar,
Confeitaria Q-Delícia, no Supermercado Prefeitura, Secretarias Municipais
Missões e no SupermercadoMirandão. (Vigilância Sanitária), Samae, Telesc, entre

Já no bairro Figueira -elas foram outros.

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
"Ducha grátis

" Lavação
* Filtros

333�-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-Se 8766

R. Vereador Augusto Beduschi.

Clntrole de Qu;JidaJe

r" IptrantjQ i
\. _. __ _ _ _ .. _ __ _/

, -
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Pais/Estado
AdjorilSC. empossa vices ..presidentes regionais e
anuncia data do próximo Congresso

EM JANTAR PROMOVIDO no Ho
tel Cambirela, na capital, na segunda
feira, 13 , a Associação dos Jornais do
Interior de Santa Catarina, que congrega
143 publicações filiadas, empossou os

nove vices-presidentes regionais que irão
atuar no biênio 2007/2009. Com isso, a
Associação' amplia sua

representatividade em todo o Estado, for
talecendo a atuação dos jornais locais

comprometidos com suas comunidades,
e contribuindo para pluralidade de idéi
as e opiniões na mídia impressa local
catarinense.

Prestígio - O evento foi prestigiado
por um seleto grupo de autoridades polí
ticas. Der1y deAnunciação, secretário de
Comunicação do Governo do Estado;
Marcelo Rego, Diretor deDivulgação da
Secam; Beta Martins, prefeito de

Imbituba; deputado Antônio Aguiar, re
presentando o presidente da Assembléia

Legislativa, Júlio Garcia, e o deputado
Herneus de Nadal, vice-presidente da

.

Alesc, estiveram presentes, dando pro
vas de reconhecimento ao trabalho rea-

JORNAL METAS
18 a 21 de Agosto de 2007
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i.
:

-'" .�'.
Prefeito Beto Martins, secretá;i�-de Estado Derly Massaud, 'Miguel Gobbi, da Adjori/
SC, e deputados Antonio Aguiar e Herneus de NadaI

enfatizou seu apoio e parceria à Adjoril
SC e convidou a Associação para abrir a
semana de comemoração dos 50 anos de

emancipação de Imbituba, em junho de
2008. A aceitação foi imediata, ficando
estipulada a datá de 13 a 15 de junho para
a relaização do 360 encontro dos jornais
locais.
As víces-presídêncías regionais e seus

titulares: Extremo-Oeste: Jairo Miguel
daSilva, doNovoeste, deMaravilha; Oes
te: Décio Pandolfi , do Folha Sete, de
Seara; Meio-Oeste: Ademir Pedro

Belotto, do A Semana, de Capinzal; Vale
do Itajaí: Airton Floriani, do A Voz da

Razão, deBlumenau; Alto Vale:Wander
lei Salvador, de O Barriga Verde, de Taió;
Norte: Ângelo Schulka, doDiário do Pla
nalto, de Canoinhas; Litoral Norte: Ary
Silveira de Souza, do Jornal dos Bairros,
de Joinville; Grande Florianópolis:
Walmor da Silva Teles, do Jornal de

'Tijucas, de Tijucas; Sul: Ivani Miranda,
de O Popular, de Imbituba.

lizado pelos jornais do interior. Na oca

sião, o secretário da Comunicação foi
presenteado com a escultura de um guer
reiro. A luta pela valorização da mídia

regional e pela democratização das ver

bas publicitárias do Estado, valeram a

Der1y a homenagem.
Congresso - O prefeito Beta Martins

�.
Cerimônia empossa vices-presidentes de cada regional

, I

Xô CPMF - A Federação das mídia,
Indústrias de Santa Catarina A iniciativa deverá ser seguida por ou
(Fiesc) encarou pra valer a cam- tras federações empresariais do país.Apror
panha Xô CPMF deflagrada por rogação da CPMF tem que ser aprovada

inciativa do deputado federal Paulo na Câmara e no Senado. Para garantir ta
Bornhausen (DEM). O presidente da enti- manha volume de recursos em seus cofres,
dade,AlcantaroCorrêa está convidando as- o governo federal já acionou os mecanis

sociações de classe dos mais diversos seg- mos de barganha: cargos e liberação de
mentos econômicos, entre elas aAdjori/SC, 'emendasparlamentares. Comboas chances

para evento no próximo dia 24, na sede da de pasar na Câmara, a situação no Senado

Federação.Opresidente·daFiesc,jáalertou . é outra, coma decisão dos Democr�tas de
que os parlamentares que votarem a favor derrubar o projeto governamental. "A ban
da prorrogação terão seus nomes expostos cada doDEM deverão, se somar senadores
em um grande banner colocado à frente da do PSDB, PSOL e do PMDB", assegura o
Fiesc - prato cheio para a cobertura da senador Raimundo Colombo.

,

'

o médico ginecologistá e-obstetra, Dr Max Elói da q!lva
comunica que está âteru;t�ndo na clinica
médica na rua Sete de

»:"

Se�embroF 15�1 ,_ ao lado .da
,Padaria Pão do Lar.

��_::L
_

'

-

.'
'

-
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•
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'-:�uá Sete (Ie .Setembró':,: Bairro Sete de Setembro
=-��""'��J>::'.--"'�'��I."'"···'''-''''''·:W=''�=··'''__'�''''''''''''''''''''''''·'··''''''''''''...."�'.:.-.!It:=".">"''':.!�.==,.'.:,.�,..,,''!....._,,.''-.. =''�....,,'''=..

�.:1-'''
••• '-'f,'.,="'.....,."'"....-""'-=•. ..,�.. " .. ....",..........",.J.\fr.,=,.,,,.-"'.

COLUNAm;riJ
Por Arthur Monteiro

.. Mais 1% - A Câmara aprovou, em

segundo turno, por unanimidade, a PEC
(Proposta de Emenda Constitucional),
que aumenta em um ponto percentual,
de 22,5% para 23,5%, o repasse da ar

recadação de tributos da União aoFun
do de Participação dos Municípios
(FPM). O aumento passa a contar ape
nas sobre a arrecadação realizada a par
tir de l" de setembro. Os repasses para o

.
fundo recaem sobre a arrecadação do Im-
posto de Renda e do Imposto sobre Pro-

. dutos Industrializados (IPI) e ocorrem

em dezembro. A partir de 2008, o au

mento abrangerá a arrecadação do ano

todo. A matéria deve ser votada ainda

pelo Senado, também em dois turnos.

.. Telefonia no campo - O deputado
Valdir Colatto (PMDB-SC) encami
nhou ao Governo Federal solicitação de
financiamento de telefonia rural atra-

, vés do Programa Nacional de Fortale
cimento da Agricultura Familiar
(Pronaf). O parlamentar defende que a

área' rural é a que mais precisa deste

tipo de serviço.

.. Sementes - "Breve estaremos im

portando sementes". A advertência é do

deputado Odacir Zonta (PP), durante
audiência na comissão de Agricultura,
na qual defendeu investimentos maci

ços em pesquisa agropecuária e denun
ciou o contrabando e a perigosa pirata
ria na produção de sementes.

.. Campus - Satisfeito com a decisão
da UFSC de instalar um novo campus
na região Norte do Estado, o deputado
Carlito Merss (PT) teme qué a ganância
dos proprietários da chamada "Curva do
Arroz" - terreno a ser destinado à uni

versidade, em Joinville - ponha tudo a

perder. Jaraguá do Sul está no páreo.

.. Pedágio social - O deputado Celso
Maldaner (PMDB) defendeu em ple
nário a posição da Federação. das Em- .

presas dé Transporte de Carga de SC

(Fetrancesc) em favor da implantação
do chamado "pedágio social" nas ro

dovias do Estado. SCpassará a ter co

brança de pedágio na BR-116 e BR
IOl.

e-mail: arthurêidigitalabe.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br
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Os produtos
.

-

caseiros que
conquistam
o público
QUEM NÃO GOSTA de dar de presente a pessoas que
tomar um delicioso café, com não são daqui da região.
um pão caseiro ainda "Nossos produtos já foram para

quentinho e uma geléia doce? outros estados, como Rio de

Mesmo após a Janeiro e São Paulo e também

industrialização, muitas para outros países como

pessoas ainda são adeptas aos Alemanha, Canadá, Estados
produtos produzidos Unidos, entre outros", diz.
artesanalmente. Agora, além de vender o

Quem bem sabe desta produto de casa em casa e de

escolha é o produtor gasparense também comercializa-los em

Gervásio Junckes, que feiras nas cidades vizinhas de

inaugurou na quarta-feira (15) Blumenau, Brusque, São João

um novo estabelecimento que Batista e Piçarras seus produtos
oferece ao público os produtos podem ser encontrados na

da Indústria e Junckes, de

Comércio de ii" JunckeS segunda-feira a

A I i m e n tos' sábado, das 7h às

Junckes. São cbega a
18h.

-

o

geléias dos mais produzir cerca estabelecimento

variados sabores, -de 800 Bã@� fica na Br 470,
como morango, caseiros po proximo à

xinxim, uva, dia Terraplanagem
laranja, figo, Schramm.

carambola, entre Gervásio já
outros; musses, docinhos, fabrica estes produtos há anos.
cuzcuz, biju, pão assado na Tudo começou quando fundou
brasa, queijinho e nata; tudo a CoóperGaspar, com 22

fabricado artesanalmente. Nas sócios, sendo que cada um

quintas e sextas-feiras
-

e aos produzia a sua mercadoria.

sábados, o estabelecimento Hoje, Gervásio não faz mais

vende também roscas, cucas e parte da Cooperativa, mas

bolo de queijo. deixou esta responsabilidade
Os produtos do Junckes não para o seu filho, Jonas

são apenas conhecidos em Junckes.

Gaspar. Conforme afirmou "Estes produtos são o

Gervásio, muitas pessoas sustento da minha família. Por

compram geléias e pães para dia, chego a produzir

Todos os produtos são produzidos artesanalmente

aproximadamente 800 pães",
revela Gervásio, que hoje conta
com a ajuda de cinco
funcionários.

O produtor está otimista
com a nova empreitada e

acredita que está é uma forma
de agregar valor ao seu

produto. "Espero que a saída
dos produtos aqui seja boa.
Muitos ainda não os conhecem,
mas vão-passar a comprá-los",
torceGervásio.

, Maré Vermelha
volta a ati'

.

Ir

Bombinhas
Conforme informou a

Secretaria Especial de

Aqüicultura e Pesca da

Presidência da

República (SeapIPR), no
início desta semana, o

fenômeno da maré
vermelha voltou a atingir
o munic ípio de
Bombinhas pela
segunda vez este ano.

Somente o mexilhão

(popularmente
conhecido como

marisco) está

contaminado pela toxina
diarréica, liberada pela
microalga Dinophysis
acuminata. Até o

momento não foi

registrado nenhum caso

de intoxicação.
Quando o fenômeno

atingiu o município em

fevereiro, 130 pessoas
foram intoxicadas. O

coordenador geral de
maricultura da Seap/PR,
Felipe Suplicy, explicou
que os demais moluscos
bivalves (ostra, berbigão
e viera) não'

_ apresentaram nenhum.
resultado positivo de .,J

contaminação pela
toxina diarréica e podem
ser colhidos e

consumidos
normalmente no litoral
catarinense.

O Centro de Ciências

Tecnológicas da Terra e

do Mar (CTTMar), da
Univali, através do
Laboratório de Algas
Nocivas, está fazendo
um constante

monitoramento na

região.
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332·1620 e 3332-9079.

I
Vende-se casa nova de
alvenaria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Vaimor.

Imóveis

Vende-se terreno no Bairro
Bela Vista, 700m2, murado,
com 2 casas mistas

independentes, 60m2, garagem
para 2 carros cada casa. Valor
R$ 85 mil. Telefone para
contato 9103 4008, tratar com
Tomás, após as 14:00h.

Aluga-se galpão com 50 m2,
localiza-se na Rua Pedro
Simon, próximo à Escola
Vitório Anacleto
Cardoso.Telefones '

para
contato 9903 2885 ou 9942
1844, tratar com Cleber ou

. Solange.

Vende-se terreno com 392m,
localiza-se no bairro Poço
Grande. Valor R$ 15mil ou
'carro no mesmo valor. Tratar
com Wilson ou Rose - 3332
2576 ou 9609 1403.

Vende-se casa nova, com 3

quartos, sala, cozinha e

banheiro, pronta para morar na
praia de Gravatá. Valor R$
45mil, pode ser financiada pela
Caixa. Tratar com Fernando -

88153038

Vende-se terreno no bairro
Coloninha, Rua José
Eberhardt, esquina com a rua

Juvêncio J. dos Santos, 580m2,
aterrado. Valor R$ 50 mil. Tratar
com Joice - 3332 1501.

Troca-se ap. de 2 dormitórios
e garagem (Bela Vista), por
casa de preferência até altura
da Linhas Círculo. Tratar com
Ramides Sedilso PessaUi -

33973633.

Vende�se terreno 660 m2, rua
asfaltada pronto para construir.'
Valor R$ 45mil, próximo ao

CTG, aceita-se carro ou sítio no

negócio. Tratar com Anderson
- 3332 5119 ou 8409 1243

Vende-se terreno 15x25,
localiza-se na Rua 12 de
Outubro, bairro Gaspar Mirim.
Valor R$ 10mil. Tratar com
Álvaro - 9962 9245 ou 3332
8338.

Vende-se terreno medindo
530m2, localiza-se no Bairro M,

Esquerda, após a Padaria
Vanzuita. Valor R$ 16mil.
Telefone para contato 3397 0451.

I
Vende-se XR 200 para trilha,
com ·partida elétrica,
documentada. Valor a

combinar. Telefone para contato
3397 7939, tratar com Gilmar.

Veículos

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha por
apartamento. Mais
inf.: 91039260 I

99931020

Vende-se Gol bola, ano 96, 1.6
cli, cor branca, 2 portas. Valor
R$ 13.500 a vista. Tratar com
Ana Paula - 9921 6931 ou 3337
6125.

.

Vende-se Gol 1000, anolmod
96196, cor vermelha. Valor R$
9.400. Tratar com Jacob,
telefones para contato 9104
8418 ou 9971 8754.

Vende-se moto YBR Yamaha,
cor prata, ano 02, com partida
elétrica. Valor a combinar R$
2.700. Tratar com Osvaldo -

33971484.

Vende-se Verona, no gnv, com
teto, levantamento de vidro,
toque de subida e descida,
alarme, trava, película, ano 90.
Valor R$ 10 mil. Tratar com

Reginaldo - 3332 2808

Vende-se Monza, ano 95,
completo, jogo de pneus novos,
aro 14", na cor preta.Telefone
para contato 8844 0078, tratar
com Marcos.

Vende-se TItan 125 ES, (freio
a disco e partida elétrica), ano
02, em ótimo estado, apenas 13
mil km rodados. Valor R$ 4 mil.
Tratar com 3331 2550 ou 9969
4458.

I
Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários florestais,
defesas de multas ambientais,
projeto de recuperação de
áreas degradadas,
licenciamentos ambientais,
FATMA/lBAMA, corte de
manejo do palmito, projetos pi'
corte de tora. Tratar com Lodair
- 9912 3297 ou 3328 0896

Diversos

Vende-se teclado em bom
estado, rJ;arca CCE. Valor R$
250. Telefone para contato
9981 2976, tratar com Luciana.

Vende-se impressoramatricial
LX300, seminova. Tratar com
Solange - 9942 1844.

Vende-se Montain bike, 18
marchas, feminina em ótimo
estado. Valor R$ 100. Tratar
com Mari, telefone para
contato 3332 9816 ou 8808
2674.

Vende-se aparelho de CD
MP3 Roadstar, ótimo aparelho,
frente escamoteável, em

perfeito estado.'Valor R$ 250,
ligar após horário comercial.
Tratar com Diego - 8833 5677
o u

diegofacchetti@ hotmail.com

Vende-se esteira elétrica semi
nova. Valor R$ 400. Tratar com
Cristiane - 3332 7943.

Vende-se monitor 17", cor
preta, LG. Valor R$ 150, 2 anos
de uso. Tratar com Romulo ou

Juliana - 3332 7943, após as

14:00.

I Em re os

W&L Ind. Têxtil contrata:
costureiras embaladeiras,
revisoras, e auxiliares de
produção, interessados
comparecer á empresa
munidos de documentos.
Tratar com Simone, telefone
para contato 3397 0011 ou

.

3332 2727

Indústria do bem estar,
seleciona pessoas para
trabalhar como distribuidor e

supervisor em nossa região.
Telefone para contato 9959
6930 ou 33180519

Presta-se serviços de
aplicação de transfers e

embalagem, ofereço ótima
qualidade e prazo de entrega
garantido. Tratar com Rosana
- 3332 8820 ou 8412 0722 .

otereço-me para trabalhar
com embalagem em casa,
tenho experiência no ramo há
mais de 10 anos. tratar com
Maria Isabel - 3318 0617 ou

91026810.

Vende-se pantográficas;
portas basculantes, portões,
portas, cercas e

etc ... Reformas, orçamento
sem compromisso. Tratar com
Cleberson - 9917 0420

Vende-se ou troca-se

Loguns 93 completo,
por uma moto 2002.
Falar com Beto ou

Ivonete pelo fone
3332-5865

I MJN Ind. e Com. de

Confecções Ltda:
contrata talhador com

experiência e

. costureira de
amostra, interessados

comparecer na
empresa, horário

comerclal. Tratar com
Jackline, telefone para
contato 3332 2867.

Procura-se seviço de vigilante
ou motoristacom CNH A I C,
com experiência: Telefone
para contato 9607 9467.

A Persan Materiais
de Constryção
está contratando

.
vendedor (a) com
experiência e

ajudante de carga
e descarga.
Interessados
comperecer na
loja na rua

Anfolóquio Nunes

Pires, 1055,
Figueira, Gaspar

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE CITAÇÃO· EXECUÇÃO -

COM PRAZO DE (VINTE) DIAS
N°
Citando(a)(s): Unitemper Comércio de Vidros e Acessórios Ltda,
pessoa jurídica de direito privado, com
último endereço, conhecido á Rua Itália, 564, Centro - CEP 89.11 0-_
000, Fone (047), Gaspar-SC. Valor do Débito: R$ 6.321,64 (seis
mil, trezentos e vinte e um reais e sessenta e quatro centavos).
Data do Cálculo: 31/03/2005. Por intermédio do presente, a(s)
pessoa(s) acrna.ldentlãcadats), atualmente em local incerto ou
não ·sabido, fica(m) cíente(s) de que, neste Juízo de Direito,
tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S)
para, em 3 (três) dias, contados do transcurso do prazo deste
edital, efetuar(em) o pagamento do principal, acessórios,
honorários advocatícios e despesas processuais. Não ocorrendo o
pagamento, proceder-se-á á penhora de bens do executado. O
executado poderá opor-se á execução pormeio de embargos, no
prazo de 15 (quinze) dias, a contar do término do prazo da citação
. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado vez(es), com intervalo de dias na forma da lei.
(SC),

.>m:_=.�.=-=-= ��,W!_m.�.�.�mmm�
PSD&- PARTIDO DA SOCIALL

.

DEMOGRACIA BRASILEIRA
EDITAL DE CONVOCAÇÃÇ> 111 .
Nos termos da legislação em vigor, em especial o Estatuto do :
PSDB, ficam convacados , por este edital, todos os eleitores 1
filiados ao Partido da Social Democracia Brasileira, neste I
município, para a CONVENÇAO MUNICIPAL que será!
realizado no dia 16 de setembro de 2007 ,com inicio às 14:00 i
horas e encerramento às 17:00, nas dependências da Câmara i

Municipal de. Vereadores na rua, Dr. Leoberto Leal nO 160, ,

nesta cidade, com a seguinteORDEM DO DIA: I
a) eleição por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que :
será constituído de 31 membros efetivos e de 10 membros:
suplentes;

.

I
b) eleição por voto direto e secreto, de 01 delegado e igual I
número de suplentes à convenção estadual; :

c) eleição do conselho de Ética e Disciplina, constituído de 05 i
(cinco) membros efetivos e igual números de suplentes. I
Na mesma data serão eleitos os membros efetivos da !
Comissão Executiva Municipal e seus suplentes e OS!
membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal, em reunião ,

do Diretório Municipal eleito,

convocado, por
este edital

para�'
s

17:30 horas, no mesmo local. .
i

Ilhota, 1·6·de agosto de 2007. . Ludgero camptqottc
1

,"
'.', "

,

" •

,_. .

.' Presidente I.. ,) .....
, fi

Vende-se Titan 125, ano 03, Vende-se computador Pentium
16.500 Km originais, cor 4,Windowsxp,monitor15",em
vermelha, super inteira. Tratar bom estado. Valor R$ 500.
com Jane - 3332 �75p o� 99q1_ • J'ratar eOIl) Cristiano ou L.ari�sa. '

�990. • '. ,,,�\._., .. ', r'3'3$.2.5570"ou'-9992.96.HL :.'
_�_ ... '."i.�,"" ,,·lJt.{!t��·r_ ;'._;;'/�_.':

----_._- - -----

i
G
D

Modelo
Ford EcoSport 1.6 XLS
Nissan Frontier
VW Palo 1.6 HAtch

�i'F'P6mplb;kíi,"15"
VW Kombi 1.6 Vidraçada
Fiat Uno 1.5 CS
Ford Escort 1.8 GL
Ford Versailles 1.8
VW Voyage GL 1.8 4P

GNV

GNV

G
1996 Vermelha G
1995 Cinza A
1995 Bege GNV

4 1994 Vermelha G
2 1993 Prata G
4 1993 Bordô A
4 1991 Branca G

TRAINEE
ÁREA DE CRÉDITO

Para atuação nas cidades de GASPAR e ILHOTA

Requisitos:
• Curso Superior;
- Informática ( Word, Excel );
- Matemática Financeira ( HP12C );
- Visão empreendedora;
- Disposição para atividade de campo;
- Facilidade de comunicação;
- Auto-gerência e dinamismo;
- Experiência na área de negócios com ênfase em análise de crédito:
- Possuir veículo próprio.
** Empresa oferece salário e benefícios compatíveis com o mercado
e possibilidade de ascensão profissional.

Interessados enviar Curriculum Vitae para Rua Vereador Augusto
Beduschi, 99 A, centro Gaspar, identificando no envelope "Trainee"
até 30/08/2007.

ROS. Imóveis
'www.rosimoveis.colrt':br "'.
10088 - CASA CENTRO GASPAR
210 M2 - semimobiliada R$ 215.000,00
10078 - CASA BELA VISTA
Alvenaria - 1 suite - 2 dorm. - demais dep ....... R$ 75.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezlnha
com 180m2 R$ 110.000,00
10121 - CASA FIGUEIRA
3 dorm e demais dependências com 140 m2 .. R$ 120.000,00
10001 - IMÓVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL
em Belchior R$ 150.000,00
10131 - Ótima residência Centro -

com 280m2 área consto - terreno de 9S0m2 R$ 160.000,00
10042 - Terreno no Poço Grande com 600m2 R$ 30.000,00
10046 - Terreno Próximo ao Centro
com 10,493m2 R$ 105.000,00
10124 - éASA em Itajuba R$ 39.000,00

.-- ...,_
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Esporte
Tudo ou nada na Lance

Duelos pela liderança marcarão a rodada deste fim de semana

Taça lance chega à última
rodada com promessa de
muitas emoções neste sábado.

HOJE É A última chance para quem
ainda não está classificado para a

próxima fase da Taça Lance de Futebol

Suíço garantir a seqüência na

competição. Mas não são as disputas
pelas últimas vagas que vão agitar a

rodada. A briga para terminar a primeira
fase na primeira colocação e garantir o
direito de permanecer jogando nos

campos que atuaram na fase inicial,
também promete muitas emoções.

Na Chave A, os quatro classificados
estão definidos, mas três ainda brigam

Na última terça-feira (14) foram
decididas pelo Congresso Técnico do

Campeonato Catarinense de Futebol
EscolarMoleque Bom de Bola as chaves
dos jogos regionais marcados para
acontecer entre os dias 27 e 30 de

agosto, aqui em Gaspar.
A competição promovida pelo

Governo do Estado, em parceria com as

prefeituras, começará na segunda-feira.
(27), às 8h, quando acontece a abertura

oficial.
Os jogos da Chave A feminino

acontecerem no Clube Atlético Tupi e
se enfrentam as escolas Osvaldo Cruz,
de Rodeio, Padre Martinho Stein, de
Timbó e Ivo D'Aquino, de Gaspar. Já
os jogos da Chave B serão disputados
na Sociedade "Floresta, onde jogam as

escolas Almirante Barroso, de

Pomerode, Prof. Mário Bonessi, de
Indaial e Oscar Unberhaun, de

Blumenau.
No masculino do Moleque Bom de

Bola, os jogos da Chave A são

disputados na Sociedade Floresta. As
escolas que buscaram a classificação na

Chave são: Giovani Trentini, de Rio dos

Cedros, Almirante Barroso, de
Pomerode e Madre Ma Avosani, de
Rodeio . .Os integrantes da Chave B terão

como palco das disputas o Clube
Atlético Tupi, onde se enfrentarão o

Colégio Municipal de Indaial, de

Indaial, Escola Juvenal C. Zanella, de

Timbó, Alberto Stein, de Blumenau; e o

Colégio Universitário, de Gaspar.
Os primeiros gasparenses a entrarem

em campo são os alunos do Ivo D'Aquino
contra a escola Padre Martinho Stein, às
9h30min, na segunda-feiratZ'Z). Na
seqüência jogam oColégio Universitário.
e Escola Alberto Stein, às 11h. Ambos

os jogos no Clube Atlético Tupi.

FMBtJ\,7
T6 feliz, T6 Natil/a

t do O Vale do Itajaí
Para o ..

pela primeira colocação, ABR Poço
Fundo/Desp. Mafra/Leopardo
Máquinas,

GM Madeiras e Azulão.

Já na Chave B, o time Ciro/Circuito
Materiais Elétricos tem chances remotas
de tirar a liderança do Malhas Yahoo/
Free Style Estamparia e na corrida pela
última vaga Verdil está na frente e um

empate contra Farmácia S. Isabel!
Serralheria Toni pode garantir o time na

próxima fase, isso se o time 'A.D.C

Bunge não vencer seu jogo.
Os dois primeiros colocados da

Chave C, MCSlMarvel Veículos e Vá

Bráulio, respectivamente, fazem
confronto direto e quem vencer fica na

liderança. Na briga pela última vaga, o
time da Calhas União está dentro até o

início da última rodada, se tropeçar e o

Britagem Gaspar vencer, perde a vaga.
Na ChaveD, Eletric Games Remacol

não perde mais a ponta, com 12 pontos
no total, quatro a mais que o Alvorada.

Pela Chave E a disputa está acirrada

pela ponta da tabela e três times podem
terminar na primeira colocação:'
Estamparia Bimo Floresta, Martins
Cab./Wanna/Melato e Olímpia/
Terraplanagem Schramm. Diferente da
Chave F, que tem como líder isolado e

insuperável o time do Scorpions/Auto
CenterIIBA/Caibi/Giselke/Tru.Bertoldi.

Grupo Sabatino
comemora 25 anos

O Grupo Sabatino de Futebol de

Gaspar, completou nestemês 25 anos de
atividade. E para não deixar esta data

passar embranco, osmembros daequipe
prepararam um jantar dançante, que
aconteceu na noite do sábado (11), na
'Sociedade Esportiva e Recreativa
Canarinhos.

Aproximadamente 500 pessoas
participaram do encontro. Conforme

explicou Pedro Paulo, integrante do

Grupo, muitos jogadores já não moram
mais em Gaspar, porém não deixam de

prestigiar as ações do grupo. "O jantar
foi uma forma de nos reunirmos
novamente e fortalecermosnossos laços",
afirmou. Quem participou do evento

também foi o Grupo Sabatino Junior.

O.IS ICII®J'I*J
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

III Absolvição - A absolvição do técnico Joel
Santana foi mais uma prova de que
corporativismo segue privilegiando o futebol

carioca. No ano passado, pormuito menosAbel
Braga, técnico do Inter. pegou 60 dias de

gancho. Ele apenas criticou a atuação de um

árbitro de futebol, enquanto Joel Santana
incitou a violência. Sinal de que Renato Gaúcho
e Muricy Ramalho também devem ser

absolvidos.

III Pedreira - O Catarinense de Ilhota tem uma

"pedreira" pela frente neste domingo, no oeste

do Estado, quando defende 'a liderança da
Chave A, do Campeonato Catarinense da
Divisão e Acesso. O Concórdia é o vice-líder,
três pontos atrás do time de Ilhota.

III 'I'ímemanía: Desde já sou totalmente
contrário a criação daTimemania e convoco todos
anão apostaremnesta "loteria do corporativismo".
É um absurdo que o governo privilegie a

incompetência administrativa dos clubes de
futebol do Brasil, que negociam jogadores para o
exterior por milhões de Euros; Imagino se o

Cidadão fosse até a Caixa Econômica Federal

renegociar a dívida do seu imóvel. Será que os

juros seriam reduzidos pelametade e ainda se daria
mais 20 anos para a quitação?

III Pobreza: A pobreza técnica do futebol
brasileiro é tanta que "ex-jogadores em atividade"
se dão ao luxo de continuar jogando. É o caso de
Marcelino Carioca (Santo André), Junior Baiano
(Brasiliense) e Vampeta (Corinthians). Se fosse
relacionar todos, faltaria espaço.

III Fim- Romário deveria ter anunciado o fim
da carreira depois do gol 1.000. Lá mesmo, no

Maracanã. Teria rendido muito mais dividendos

para o "baixinho". Agora, ele diz que joga mais
cinco partidas, a pedido do filho, e pendura as

chuteiras. Já pendurou faz tempo.

II O que disse...

Romário, atacante do Vasco, sobre o fim
da carreira.

"Por agradecimento aos torcedores e ao

Vasco. Quer saber uma coisa? Se eu estivesse

legal do pé,já teria parado de uma vez" ..

Horário de atendimento
Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h

13h às 18:15h
Sábado: 8h às 12h

... ",,,, .. ,,,,,,..,,,,,,,, ... ,,'

tel: 41 3343 7239
Centro - Ilhota '
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Cassada liminar que
beneficiava Verde Vale

. APREFEITURADEGaspar saiu vitoriosa
da ação judicial, número 025.06005054-8,
movida pela Viação Verde Vale Ltda. que
em 29 de setembro de 2006 conseguiu
liminar suspendendo a eficácia do Decreto

Municipal número 1.603,de21 de setembro
de 2005), que proibia a atuação da empresa
dentro dos bairros do município.

O Decreto protege a empresa detentora
da concessão, Auto Viação do Vale Ltda.,
que faz o transporte coletivo dentro do

município e delimita rotas de atuação da
empresaque faz o transporte intermunicipal,
sem que esta prejudique e preste o serviço
nos locais onde há atuação da empresa
concessionária.

AVerdeVale argumentaque temo direito
de transportar os passageiros dentro dos
bairros de acfudo com uma concessão do

DETER, de 1981 e por isso em primeira
instância conseguiu um mandado de

segurançaa seu favor.
O jurídico da Prefeitura de Gaspar de

imediato recorreu e conseguiu a cassação
do mandado de segurança e conquistou a

decisão favorável para o município,
resguardando os direitos da empresa
concessionária, Auto Viação do Vale.

A polêmica e disputas judiciais com a

VerdeVale acontecem desde aadministração
"---

Domingo
, 13° 20°"

Os ônibus da Verde.Vale não mais poderão entrar nos bairros a partir de 3/09/2007. Segunda
11° 19°

anterior, pois se omunicípio permite a livre

atuação da empresa intermunicipal é gerado
ônus direto e indireto para os cofrespúblicos.
Primeiro porque a empresa não arrecada o

imposto (lSQM)paraomunicípio, pois tudo
que é pago por ela é feito direto ao DETER

e nada é repassado à prefeitura. O segundo
motivo que onera o município também é
sentido no bolso dos passageiros, pois
conforme os acordos firmados na

concessão, a empresa tem um número
mínimo de passageiros para transportar por
mês, que émedidopelo índicedepassageiros
porquilômetro rodado (lPQ) e caso isso não
seja respeitado a prefeitura é obrigada a

subsidiar esse prejuízo da empresa. Mas o

Bombeiros prestam contas do X Salada
A Associação dos Bombeiros

Comunitários de Gaspar divulgou ontem

(17) o balanço e a prestação de contas do
X Salada, promovido pela instituição, no
último sábado, no Centro Comunitário
SantaTerezinha, para arrecadar fundos em
prol da associação, para compras de

equipamentos e também para assistir a
outras entidades.Ao todo foram vendidos

4.398 sanduíches, que geraram um lucro

líquido de R$ 9.640,00.
O presidente da associação agradeceu

a todos que participaram e ajudaram a

organizar o evento que foi um sucesso.

PARÓQUIA NOSSA SENHORA
IMACULADA CONCEI Ao

BELA VISTA - GASPAR.

Local: Salão da Paróquia Imaculad�_Conceição
Iniciando com desfil� de ..noda 'is 15h.

.

- -

. ""

, . Haverá sorteio de brintfes.

pior é quando reflete nos usuários do

transporte coletivo como aumento do preço
das passagens, como informou oprocurador
do município Aurélio Marcos de Souza.

"Quem ganha com essa decisão é o

munícipe, pois com o cumprimento do
decreto poderemos negociar a estagnação
do valor da passagem ou até mesmo uma

diminuição como aconteceu no último

ano", disse.
Após a decisão judicial o município

informou a empresa Verde Vale e o

DETER, que a partir do dia três de

setembro deste ano, não poderá mais
entrar nos bairros Sete de Setembro e

Santa Terezinha parafazer o transporte de
passageiros e deverá respeitar as demais
rotas determinadas no Decreto. Caso não

cumpra, a empresa receberá as medidas
cabíveis ao poder público em

cumprimento da lei.
"Estamos fazendo tudo dentro da

legalidade. Todas as cidades do Vale do Itajaí
estão tomando essasmedidas e nós estamos
fazendo o mesmo. É nosso dever

regulamentar o transporte coletivo do nosso
município", disse Aurélio.

Terça
10° 18°

W 333Z-4975 /3397-1166
nina'" Ao lado do Terminal Urbano
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